

令和4年3月23日

特別養護老人ホーム おおあみ緑の里
短期入所生活介護 おおあみ緑の里
ご利用者様・ご家族様
関係各位

社会福祉法人 緑陽会
理事長 加茂 弘志

新型コロナウィルス感染症の収束について

この度、社会福祉法人緑陽会 特別養護老人ホーム おおあみ緑の里、及び短期入所生活介護 おおあみ緑の里におきまして新型コロナウィルス感染症の集団感染が発生したことにより、ご利用者様、ご家族様及び関係各位をはじめ多くの方々に多大なるご迷惑とご心配をお掛けしましたこと、深くお詫び申し上げます。また、現在罹患されている方や困難な状況にいらっしゃる方が1日も早く回復されますことを心よりお祈り申し上げます。

県や市、保健所の方々からのご指導、ご支援を賜りながら全力を尽くして事態の収束に向けて取り組んでまいりました。その結果、3月3日以降、新たな感染者が無く、ご利用者様の健康観察期間が終了しました。このような状況から当施設内の新型コロナウィルス感染症の集団感染が収束できたものと判断し、段階的に通常運営に戻りますことをここにご報告いたします。

当施設からの新型コロナウィルス感染症に対しましては、ご家族様、関係者の皆様から温かいお言葉や応援を賜りまして、職員一同心より感謝申し上げます。引き続き感染症予防対策に万全を期して、運営を継続してまいりますので今後とも皆様のご理解、ご協力を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム おおあみ緑の里
短期入所生活介護 おおあみ緑の里
施設長 小川 正